



Ce qui se passe à l'école...



Le lendemain, le 8 mai 1945, les élèves du cycle 3 de Monsieur Bridelance, M Polus et M Deneux se sont réunis avec les élus, les habitants, les parents sur la place de Souchez autour du monument aux morts. Après le dépôt de gerbes, l'harmonie de Souchez nous a conduits à la salle de sport. Sur la mezzanine les enfants ont interprété le chant des partisans sous la direction de Nicolas .



Dépôt de gerbe par les anciens combattants, les élus et les enfants.

Les élèves de Monsieur Bridelance, de Monsieur Polus et de Monsieur Deneux interprètent le chant des partisans sous la direction de Nicolas Brillon.

